

Rafael Cabeza de vaca Estrada
Fenicios 277, col. Altamira | Zapopan, Jal. MX, cp. 45160 |
rafaelcabezadevaca1@gmail.com | Cel. +52 333 5063904

Sept. 13, 2023

Recursos Humanos
Sierra Providencia.

Estimados amigos(as),

Es un placer saludarles y conocerlos, escribo con relación a mi intención de cambiar de horizontes y objetivos en mi carrera profesional, buscando desarrollar el siguiente nivel de mis habilidades y talentos en servicio de los demás.

Soy mercadólogo de profesión y tengo más de 20 años dedicado a la industria restaurantera en diferentes estados de México y al haber recorrido todas las áreas que comprenden la operación, comercialización, ventas y administración de los negocios de hospitalidad para diferentes empresas, pude desarrollarme dentro de las mismas hasta los niveles más altos de varios de los grupos restauranteros más importantes del país y fui exitoso en el desarrollo, creación, ejecución, implementación y medición de los estándares y objetivos de crecimiento empresarial dentro de la compañía. Además, he sido consultor de más de 30 equipos restauranteros de ventas, atención al cliente y comercialización, desarrollándolos hasta convertirlos en equipos de alto rendimiento profesional y siempre alineados a la búsqueda del alcance de objetivos y mejora continua.

Sin embargo, en los últimos años me di cuenta de que la industria restaurantera en México y la consultoría dentro de la misma, ya no me permiten seguir creciendo en un ambiente corporativo y de desarrollo profesional, lo cual es una pasión que quiero desarrollar al máximo. Tuve también, experiencias de aprendizaje poniendo negocios propios con algunos socios y en este momento estoy en un punto crucial de decisión en mi vida en cuanto a cuál es el camino profesional que quiero seguir, lo que me lleva a buscar insertarme en una industria y una corporación distinta a la que estoy habituado, salir de mi zona de confort y aprender nuevas habilidades que, complementadas con mi potencial, generen más y mejores resultados para la compañía, para mi familia y para mí.

Estoy en busca de trabajar dentro de una empresa como la de ustedes, para desarrollarme preferentemente en el área comercial y estratégica de la misma. Entiendo perfectamente y con humildad que, aunque busco llegar hasta los niveles más altos de la organización, debo comenzar desde el punto y lugar que sea necesario para poder obtener el conocimiento y habilidades que me permitan dicho objetivo con seguridad y resultados tangibles.

Comprendo que no conozco a detalle la industria de su compañía, pero puedo asegurarles que mis talentos y habilidades de liderazgo, compromiso, trabajo en equipo, búsqueda resiliente de objetivos, aprendizaje constante y efectivo, espíritu emprendedor, principios y valores profesionales, estarán siempre al servicio del alcance de las metas propuestas por la empresa y el bien común del equipo.

Adjunto mi currículum a modo de referencia y agradezco mucho de antemano su atención al presente texto, poniendo en sus manos decidir si es que ven conveniente para ustedes y su empresa que platiquemos, en el tiempo que consideren adecuado.

Muchas gracias por su tiempo y un abrazo a ustedes y sus familias.

Saludos,
Rafael C. de vaca Estrada